

Temas, Otumba y Zumpango *podrían repetir elecciones*

► Ante irregularidades en los cómputos municipales.

Por las irregularidades en los cómputos de las elecciones municipales de **Temascaltepec** y **Otumba**, se podría recurrir a los tribunales electorales o bien, anular los resultados y convocar a comicios extraordinarios.

El representante del **PRI IEEM**, **Víctor Capilla** destacó que por el momento se analiza en dónde se puede tener ventaja ante la cantidad de irregularidades que podrían originar la nulidad de la elección.

"Donde vemos que hay una causa flagrante, causas contundentes; estamos convencidos que no vamos a interponer impugnaciones frívolas, impugnaciones de las cuales no tengamos sustento, solo las que tuviéramos sean estrictamente necesarias y tengan posibilidades de triunfo", señaló.

Consideró que el PVEM quedó sobrerrepresentado y la distribución no refleja el sentir ciudadano, porque con la mitad de votos que sacó el PRI, el Verde tendrá más espacios, y como este caso analizan otros puntos.

En el ámbito municipal, dijo, se peleará en los municipios de votación cerrada, con diferencias de menos de 2 por ciento de votos o por la mala actuación de algunos vocales o inconsistencias graves.

Por lo que descartó que en Naucalpan se interponga algún recurso, porque la diferencia de votos es muy amplia, pero le correspondería la pelea jurídica al **PAN**, por ser quien encabezó la coalición.

"Tengo en la mira que podría ser extraordinaria la de Temascaltepec" porque se rompió



la cadena de custodia, con la pérdida de urnas, donde en el voto por voto se tenía las actas, pero no las papeletas para corroborar las cifras. Hay antecedentes donde en casos de este tipo se deben anular casillas y de acuerdo al porcentaje, irse a nueva elección.

En el municipio de **Zumpango**, donde tienen el reporte de que hubo muchas cajas que llegaron vacías, y podría ser otro caso donde se podría lograr la nulidad de la elección.